

Se estrenó “Soy Mujer”, un programa hecho por mujeres (evangélicas) para mujeres

Escrito por CEM / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 25 de Mayo de 2023 00:00

“Soy Mujer es un proyecto de unidad que visibiliza y honra a las mujeres evangélicas que tienen una admirable trayectoria de servicio al Señor y a la comunidad cristiana”



Ester Burgués, consejera de la Mujer del CEM y presentadora de "Soy Mujer"

(Redacción, 25/05/2023) Este miércoles 24 de mayo se estrenó “Soy Mujer”, un nuevo espacio televisivo producido por el Consejo Evangélico de Madrid (CEM) en colaboración con la productora cristiana Visual777 (*Solidaria TV*).

Se estrenó “Soy Mujer”, un programa hecho por mujeres (evangélicas) para mujeres

Escrito por CEM / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 25 de Mayo de 2023 00:00

Este magazine, “hecho por mujeres y para mujeres”, según se anuncia, “contará con entrevistas, participaciones musicales y temas de actualidad que interesan a las mujeres de todas las edades” y se emitirá a través del canal de Youtube de [SolidariaTV](#) y del [CEM](#).

“*Soy Mujer* es un proyecto de unidad que visibiliza y honra a las mujeres evangélicas que tienen una admirable trayectoria de servicio al Señor y a la comunidad cristiana”, informa el CEM.

El primer programa, que puede verse completo junto a estas líneas, se emitió este miércoles 24 de mayo a las 22.00 hs., y arrancó con **una entrevista a la secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), Carolina Bueno**

Presentado por la consejera de Mujer del CEM, **Ester Burgués**, el programa cuenta, entre otros contenidos, con diferentes secciones, presentadas por

Marta Durán

(
Mujer joven

),
María Ester Sánchez

(
Nos movemos

) y
Asun Quintana

(
Nuestra historia
).

En este primer programa, además de la entrevista a Carolina Bueno, se ofrecen otras dos muy interesantes: **Ana Giménez**, presidenta de Aglow y **Cristina Yebra**, coordinadora proyecto Zoe (prevención del suicidio). También incluye un clip musical de la cantante y compositora evangélica, **Jaz Jacob**.

Se estrenó “Soy Mujer”, un programa hecho por mujeres (evangélicas) para mujeres

Escrito por CEM / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 25 de Mayo de 2023 00:00

¿QUÉ DÍAS SE EMITE?

“En principio está previsto que se emita el tercer miércoles de cada mes, hasta el próximo mes de diciembre”, ha explicado a *Actualidad Evangélica* **Daniel Díez**, responsable de Comunicación e Imagen del CEM.

El proyecto, según informa el CEM, “se realiza gracias al apoyo de Visual777 y es copatrocinada por la Vicepresidencia, Consejería de Educación y Universidades de la Comunidad de Madrid”.

Fuente: CEM / Redacción: Actualidad Evangélica